

## 西村大臣の会見概要（関連部分のみ）

日時：令和3年7月16日（金）11:46～12:17

（大臣）まず、TPP11について申し上げます。

昨日15時半から約40分、来日中のオーストラリアのダン・ティーハン貿易・観光・投資大臣と会談いたしました。6月2日の第4回閣僚レベルのTPP委員会におきまして、英国とのTPP11加入手続きを開始することが決定されました。併せて加入作業部会が設置され、わが国は作業部会の議長と、そしてオーストラリアは副議長となりました。昨日の会談におきましては、このTPP11のハイ・スタンダードを維持しながら英国の加入手続きを精力的かつ秩序立てた形で進めるべく、日豪でしっかりと連携していく旨を確認いたしました。

国際情勢が大きく変化する中で、日豪間の協力関係はいまだかつてなく強固なものになっているものと確信しております。日豪の経済関係および世界経済の発展に向けて、オーストラリアとしっかりと連携しながらこのTPP11の着実な実施、そして拡大、さらには発展・進化、このことを主導していく考えであります。

そうした中で、TPP11署名国のうち、協定をまだ発効していない未締結国は4つありますが、そのうちの一つのペルーにおきまして、現地時間14日午前、ペルーの国会においてTPP批准法案が可決されました。締結に向けた手続きがペルー国内で前向きに進んでいるということでありますので、非常に喜ばしいことであります。引き続き状況を注視していく所存であります。

※日豪閣僚会談について、記者からの質問はなし。

（以上）